

PRESSETEXT

Beliebte Sportevents für Jedermänner und -frauen:

Die Kufstein Kaiser-Klassiker Koasamarsch und Radmarathon stehen an

Was woanders Trendsport ist, hat im Kufsteinerland eine lange Tradition. Und das aus gutem Grund, denn die Voraussetzungen für Bergwanderer, Trailrunner und Radsportler der gemütlichen wie auch sportlichen Art sind hier genial. Deshalb gehören der 54. Ebbser Koasamarsch am 15. Juni und der Kufsteinerland Radmarathon am 25. August zu den absoluten Saisonhöhepunkten. Wie gefragt das Kufsteinerland als sportliche Destination ist, das dokumentiert auch das Gastspiel der „Tour of Austria“ am 7. Juli, des wichtigsten österreichischen Radsportevents.

Ambitionierte Bergsportler lieben ihn genauso wie Genusswanderer ohne größere Leistungsansprüche: Am 15. Juni steht die 54. Ausgabe des Ebbser Koasamarsch auf dem Programm. Ein Wander- und Trailrunningevent mit einem vielseitigen Programm für alle Leistungs- und Altersklassen, bei dem die Sportlerinnen und Sportler gemeinsam mit Gleichgesinnten im Kaisergebirge unterwegs sind und die faszinierende Natur und die vielen herrlichen Aussichtspunkte erleben. Diese Erfahrungen mit vielen emotionalen Momenten macht die Einzigartigkeit des Koasamarsch aus. Und hier findet auch jeder seine ganz spezielle Lieblingsroute. Das reicht von der fünf Kilometer Wanderung im Tal bis zu Strecken von 30 und 40 Kilometern Länge für Wanderer. Trailrunner haben die Wahl zwischen 21 Kilometern und 1000 Höhenmetern, 33 Kilometern und 1730 Höhenmetern oder der Marathonstrecke mit 44 Kilometern und 2100 Höhenmetern.

Beim Koasamarsch geht es zu den schönsten Plätzen im Kaisergebirge

Start ist jeweils in Ebbs, dem Dorf wenige Kilometer östlich von Kufstein. Dort geht es zunächst hinauf zur Aschinger Alm, weiter zum Zahmen Kaiser und dem spektakulär gelegenen Berggasthof Vorderkaiserfelden, danach führt der Weg zum berühmten Stripsenjochhaus direkt unter den mächtigen Felswänden von Fleischbank und Totenkirchl, legendären Kletterrevieren und weit über die Grenzen bekannten Felsformationen. Weiter geht es sanft bergab durch das Kaisertal hinunter ins Inntal und entlang der mächtigen Schanzer Wände zurück nach Ebbs. Im Zielbereich warten viel Unterhaltung und regionale Spezialitäten auf die hungrigen Abenteurer. Und da das gemeinsame Bergerlebnis eine besondere Qualität beim Koasamarsch ist, gibt es dieses Jahr ein neues Angebot. Gruppen, die mit sechs oder mehr Personen eine Sammelanmeldung vornehmen, werden mit einem Rabatt von sechs Prozent auf die Buchung belohnt. <https://www.koasamarsch.at>

Auf weltmeisterlichen Spuren beim Kufsteinerland Radmarathon

Eine Radregion der Extraklasse. Das ist im Kufsteinerland kein Werbespruch. Referenzen hat die Region mehr als genug, wie zum Beispiel die UCI-Straßenweltmeisterschaft 2018. Rund um Kufstein gibt es alles, was Radsportler lieben. Knackige Anstiege und flotte Abfahrten, lange Flachpassagen entlang des Inns und immer wieder beschauliche Dörfer zur Abwechslung. Das alles gehört auch zum 8. Kufsteinerland Radmarathon, der am 25. August 2024 stattfinden wird. Ein Topevent für ambitionierte Radsportler genauso wie für Genussradler, die gern in Gesellschaft durch die Natur fahren. Mittlerweile zählt der Radmarathon zu den beliebtesten Radsportevents in ganz Österreich. Drei Strecken stehen wieder zur Wahl mit Startpunkt in der Altstadt von Kufstein. Für die Genussradler gibt es die 48 Kilometer lange Panoramarunde mit 400 Höhenmetern über Langkampfen bis zur Wallfahrtskirche Mariastein. Etwas anspruchsvoller ist die 95 Kilometer lange Seenrunde mit 1160 Höhenmetern Richtung Thiersee und dann über Kramsach nach Rattenberg und zurück nach Kufstein. Für echte Radsportler ist die Marathonrunde mit 120 Kilometern und 1800 Höhenmetern ein Gradmesser in der laufenden Saison. Auch diese Runde führt zum Thiersee, dann über den Reintaler See mit einem Abstecher nach Brandenburg bis Kramsach, bevor der Rückweg im Inntal wieder nach Kufstein geht. Wie es sich für einen Radsportveranstaltung der Spitzenklasse gehört, gibt es auch ein attraktives Rahmenprogramm mit Rad-Expo, Schrauber-Workshop, der obligatorischen Pasta-Party sowie zahlreichen Attraktionen an der Strecke.

<https://www.kufsteinerland-radmarathon.at>

Besonderes Highlight für Radsportfans

Das wichtigste österreichische Profi-Radsportevent gibt am 7. Juli 2024 ein Gastspiel in Kufstein. Denn dann startet hier die finale Etappe der „Tour of Austria“. "Wir dürfen uns auf ein tolles Radfest freuen", verspricht TVB-Obmann Georg Hörhager. Natürlich wird das Rahmenprogramm ebenfalls Spitzenklasse sein.

Weitere Informationen zu allen Sportevents im Kufsteinerland unter <https://www.kufstein.com/sportevents>

4.685 Zeichen

Über das Kufsteinerland: Das Kufsteinerland mit seinen 8 Dörfern Bad Häring, Ebbs, Erl, Langkampfen, Niedemdorf, Niedemdorferberg, Schwoich, Thiersee sowie der Stadt Kufstein ist Lebensraum für rund 44.000 Menschen und pulsierender Wirtschafts- und Hochschulstandort. Es vereint die Schaffens- und Innovationskraft mit gelebten Tiroler Traditionen und internationaler Hochkultur im Festspielhaus Erl. Die mächtige Festung über der mittelalterlichen Stadt Kufstein, das majestätische Kaisergebirge und die sanften Almen auf den Hochplateaus rund um den Thiersee und Bad Häring sind prägende Kulisse und Kraftort für Einheimische gleichermaßen wie für Arbeitnehmende, Studierende und Gäste.

In dieser Umgebung steht das Kufsteinerland für aktive Erlebnisse zwischen Arbeitsleben und Alltag, die sich aus einer einzigartigen Mischung aus Tradition und Moderne, Natur und Wellness, Kultur und Sport sowie traditioneller und internationaler Kulinarik im Kreislauf der Jahreszeiten füllen lassen. Gleichsam findet man im Kufsteinerland genügend Raum für Erholung und Stille.

Buchungs- und Informationskontakt:

Tourismusverband Kufsteinerland

Unterer Stadtplatz 11-13
A - 6330 Kufstein
Tel: +43 (0) 5372 62207
E-Mail: info@kufstein.com
www.kufstein.com

Pressekontakt für Rückfragen

WEISS PR & MEDIA e.U.

Michael Weiß
Mitterndorfer Straße 15/Top2
A-6330 Kufstein
+43 (0) 664 750 380 83
Michael.weiss@weiss-pr.at
www.weiss-pr.at

FEUER & FLAMME. DIE AGENTUR

Leonie Stolz	Sabine Rasch	Antje Seeling
Wimmelsweg 10	Wimmelsweg 10	Langenburger Str. 33
D-22303 Hamburg	D-22303 Hamburg	D-70435 Stuttgart
+49 (0) 40 50681694	+49 (0) 38206 744790	+49 (0) 711 50448110
ls@fufda.de	sr@fufda.de	as@fufda.de
www.feuerundflamme-dieagentur.de		

Gern stehen wir Ihnen für weitere Informationen zum Kufsteinerland zur Verfügung. Auf unserer Internetseite finden Sie im [Presseportal](#) unter www.fufda.de/kufsteinerland druckfähiges Bild- sowie weiteres Textmaterial.